

L'abeille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
Entre Ouest et Bienville.
Second Class Letter

Served at the Post Office at New Orleans
Second Class Letter

TOUCHER LES FRAYEURS AU VIEUX DE NEW-ORLEANS, TOUT SAINTS' LOCATIONS, ETC., QUI SE SOULEVENT AU VIEUX BRÉDÉ DE LA GRÈVE, LA LIGNE, VOIE RAIL ET AUTRE PAGE.

TEMPÉRATURE.

Du 17 septembre 1906

Température de la Côte d'Opéra.
Sur la Côte d'Opéra.
Est ensoleillé. Température
du matin, 81° 33°
Nuit, 67° 67°
P. M. 80° 80°
P. M. 80° 80°

Exposition intéressante à la santé.

Une exposition qui, par son caractère et son organisation, ne manquera pas d'intérêt, sera celle de Jamestown dont l'*Abeille* a toutes faites, soit entièrement soit partie, ce qui aura lieu en 1907.

C'est pour les Américains surtout qu'elle ne manquera pas d'intérêt, parce qu'ils aura pour objet de commémorer l'événement le plus important de l'histoire de leur pays : la fondation de la Nation Américaine.

Jamestown est une ville située à environ quatre-vingts kilomètres au sud ouest de Richmond, la capitale de l'Etat de la Virginie, et c'est là qu'en 1498, les Anglais fondèrent leur première colonie en Amérique.

C'est donc pour célébrer le treizième centenaire de cette colonisation qui devait être suivie, bien des années après, de la fondation de la République Américaine qui eut pour père le grand Washington, et qui, par la sagesse, la fidélité de ses institutions grandit sans cesse et s'impose aujourd'hui à l'admiration universelle ; c'est pour célébrer ce "tri-centenaire", disons-nous, que Jamestown, depuis déjà quelques mois, fait preuve de la plus grande activité.

Ses habitants converront l'année prochaine leurs frères des autres Etats à une fête dont les attractions seront puissantes, qui évoqueront de nombreux souvenirs glorieux, qui permettront dans une série d'exercices de retracer les premières pages de l'histoire américaine.

Au nombre des documents qui seront exposés à Jamestown, il y a le "Premier Code Criminel Américain".

Les journaux de Londres et de Paris, à l'époque, commentèrent longuement le code criminel que le roi Léopold de Belgique fit exécuter dans l'Etat libré du Congo. Grande était sa sévérité, mais nullement comparable à celle du code qu'adoptèrent les premiers colons de Jamestown. Après le retour de Lord De-laware en Angleterre, la colonie se relâcha dans ses mœurs, et le vice ne tarda pas à s'étaler au grand jour, à tel point que le lieutenant-général Sir Thomas Gates se vit forcé d'en informer son gouvernement. Sans délai aucun, un code criminel fut envoyé, et la colonie soumise à la loi martiale.

Sir Thomas Dale, un dracon au petit pied, fut nommé gouverneur de Jamestown; et c'est armé du code en question, rédigé ou inspiré par Lord Bacon, qu'il ramena la colonie à des sentiments meilleurs, qu'il la rendit plus soucieuse de ses devoirs. A

l'endroit de la famille et de la santé.

Le 10 mai 1611, nous disent les historiens, le code de ligue à l'entrée de tous les temples religieux. La flagellation et la mort étaient fréquemment la punition de crimes qui, de nos jours, seraient considérés des infractions sans absolue gravité ! Un quelqu'un qui dormait dans le jardin d'autrui, par exemple, ou faire même quelque épée de bois de son voisin. Le vol en soi est condamnable ; mais faire monter quelqu'un sur l'échafaud pour siéger deux à boutonnierre sans le consentement de qui de droit, n'oubliez pas penser lors du report de la propriété !

Ne nous étoupons pas d'entendre dire que nos pères étaient plus vertueux que nous. Où y a-t-il des boulangers de l'époque subir un cruel châtiment, l'ablation de leurs oreilles, pour avoir trompé leurs clients en leur vendant des meches courtes en poid ? *O tempora, o leges !*

Le repos hebdomadaire.

THEATRE.

Une des questions du jour les plus discutées et les plus diversément appréciées, est celle du "Repos hebdomadaire" en France. Au parlement, si elle a eu des partisans, elle a aussi eu des adversaires ; mais c'est chez le public qu'elle préoccupa le plus les esprits ; elle nous rappelle beaucoup notre loi du dimanche qui, bien qu'en vigueur, plus ou moins, depuis des années, voulut veuiller des mécontentements nombreux.

Le Repos hebdomadaire, en soi est intéressant ; mais si nous en jugeons bien, il portera une atteinte sérieuse aux intérêts de plus d'une industrie : les restaurateurs, les hôteliers, les hôteliers sont irréductibles dans leur opposition, dans leur résistance à la loi.

Dans le Repos hebdomadaire, le législateur a en deux intentions avouées : assurer au jour de repos aux travailleurs, et diminuer le chômage, en favorisant certaines catégories du patronat à employer des bras supplémentaires ; voilà où consiste de ressembler la loi américaine et la loi française.

Le fait, avait de quoi tenter la curiosité d'un amateur de la science, cas que les patrons échappent à l'obligation de chômage par l'organisation d'un système de roulement. Mais, cette faculté du roulement est parfaite ; et, diminue le chômage, en favorisant certaines catégories du patronat à employer des bras supplémentaires ; voilà où consiste de ressembler la loi américaine et la loi française.

Cette dernière est dans certains cas que les patrons échappent à l'obligation de chômage par l'organisation d'un système de roulement. Mais, cette faculté du roulement est parfaite ; et, diminue le chômage, en favorisant certaines catégories du patronat à employer des bras supplémentaires ; voilà où consiste de ressembler la loi américaine et la loi française.

Les patrons qui fascinent le roulement ne s'insurgent pas contre la loi ; ils l'acceptent et se soumettent à une augmentation de frais généraux pour se plier aux nécessités, aux exigences de leurs industries ; aussi la résistance et les difficultés qu'ils rencontrent sont-elles sans raison, inexplicables.

Nouvelle mission Lenfant.

Le commandant Lenfant a quitté ces jours derniers Bordeaux par le paquebot "Maran-hao", pour le Congo, où il va entreprendre la nouvelle mission économique et géographique dont l'a chargé la Société de géographie, avec l'appui de la Bénoué et du Baghima.

La mission, dont le second est le capitaine de cavalerie Chouanard, est accompagnée de dix officiers et sous-officiers, y compris

un météorologue et un ingénieur. Il le comprend 25 hommes, des porte-étendards et tonnes d'appareils et de marchandises.

C'est exact quelle sorte d'atmosphère soit chargée d'aborder la maladie du sommeil. La mission scientifique spéciale à laquelle ce jeune a été confié n'a pas d'autre chef que le commandant Lenfant et l'embarkation de deux dans le jardin d'autrui, par exemple, ou faire même quelque épée de bois de son voisin. Le vol en soi est condamnable ; mais faire monter quelqu'un sur l'échafaud pour siéger deux à boutonnierre sans le consentement de qui de droit, n'oubliez pas penser lors du report de la propriété !

Il est exact quelle sorte d'atmosphère soit chargée d'aborder la maladie du sommeil. La mission scientifique spéciale à laquelle ce jeune a été confié n'a pas d'autre chef que le commandant Lenfant et l'embarkation de deux dans le jardin d'autrui, par exemple, ou faire même quelque épée de bois de son voisin. Le vol en soi est condamnable ; mais faire monter quelqu'un sur l'échafaud pour siéger deux à boutonnierre sans le consentement de qui de droit, n'oubliez pas penser lors du report de la propriété !